
PREFEITURAMUNICIPAL
DE BOTUCATU 

Botucatu, 19 de fevereiro de 2025.

lImo. Sr.

Antonio Carlos Vaz de Almeida

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.

Clarita Cristina Balestrin, Secretária Municipal Esportes e Promoção

da Qualidade de Vida, vem, perante Vossa Excelência, em resposta ao Requerimento nº 2,

aprovado na Sessão Ordinária de 03/02/2025, de autoria dos nobre Vereador Zé Fernandes

PSDB , através do qual solicita: as seguintes melhorias no Complexo Esportivo José

Fernando Donida: Construção de uma parede lateral para o fechamento da quadra;

Instalação de rede na quadra de futebol de areia, possibilitando a prática de outras

modalidades esportivas como futevôlei, vôlei de praia e beach tennis; implantação de

alambrado em todo o entorno do complexo; substituição das lâmpadas por modelos mais

potentes e eficientes, especialmente na pista de caminhada e no bosque, onde a iluminação

é precária e causa insegurança; recapeamento da pista de caminhada em toda sua

extensão; poda das árvores e limpeza geral dos espaços dizer o que segue:

Ao referido requerimento, trata-se de demandas importantes e que estão já
há anos demonstrando sua necessidade.

Para demanda relacionada a instalação de rede na quadra de areia, iremos
dar continuidade à esta solicitação.

Para outras demandas estruturais de maior complexidade, tais como
colocação de alambrado, reforma da pista de caminhada e fechamento das paredes laterais,
estas serão objeto de estudo técnico e orçamentário para possível implantação.

Aproveita a oportunidade para apresentar protestos de estima e

consideração.

Atenciosamente, ER
Clarita Cristina Balestrin
Secretaria de Esportes e

Promoção da Qualidade de Vida 



 
limo Sr. Vereador

Zé Fernandes
PSDB

PREFEITURA MUNICIPAL

DE BOTUCATU

Zeladoria Municipal

Ramal: 1428

Márcio Roberto dos Santos, vem perante vossa Excelência, em resposta
ao requerimento nº 02, aprovado em Sessão Ordinária do dia 03 de Fevereiro de
2025, de autoria do Sr. Vereador Zé Fernandes (PSDB )

“Solicitando, nos termos da Lei Orgânica do Município, soli-
citando as seguintes melhorias no Complexo Esportivo Jo-
sé Fernando Donida: & Construção de uma parede lateral
para o fechamento da quadra; Instalação de rede na qua-
dra de futebol de areia, possibilitando a prática de outras
modalidades esportivas como futevólei, vôlei de praia e bea-
ch tennis; & Implantação de alambrado em todo o entorno
do complexo; & Substituição das lâmpadas por modelos
mais potentes e eficientes, especialmente na pista de cami-
nhada e no bosque, onde a iluminação é precária e causa in-
segurança; «é Recapeamento da pista de caminhada em
toda sua extensão; & Poda das árvores e limpeza geral dos
espaços. Essas melhorias são essenciais para garantir que
o Complexo Esportivo “José Fernando Donida” continue a
servir como um importante ponto de encontro e atividade
para a comunidade .”

Venho por meio deste, cumprimentar o nobre vereador, e informar que
essa solicitação pertence a Secretaria Municipal de Esportes e qualidade de vida, e

estamos encaminhando para a Secretaria responsável pelo serviço.

Sem mais, renovamos nossos votos de estima e consideração.
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